
 

 

 
 
 
 
 
 

 

UTILISEZ VOTRE ESPRIT PAS VOTRE EGO 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

 Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم a parlé de nombreux signes de la fin des temps. L'un 
d'entre eux est le suivant : 

 إِعْجَابَ كُل ِ ذِي رَأْىٍ برَِأْيِهِ 

Chacun admire sa propre opinion et n'accepte pas celle des autres. Même s'il n'a pas 
raison, il pense que son opinion et ses actions sont justes. Et il prétend que les autres n'ont 
pas raison. C'est l'un des désastres et des maux de la fin des temps. Mais c'est aussi un signe 
et une preuve que la Qiyamah s'est rapprochée. 

C'est de la "démocratie" dont parlent les gens d'aujourd'hui. Chacun exprime son 
opinion. Vous pouvez l'exprimer, mais vous devez aussi accepter la vérité des autres. Ce 
n'est pas ce qu'ils font. Ils veulent seulement accepter ce que leur ego veut, ce que leur 
désir veut, qui ils aiment ou n'aiment pas. Et ils veulent que les autres l'acceptent. Les 
autres ont leurs propres opinions et les choses qu'ils veulent faire. C'est pourquoi il y a de 
la confusion. Les controverses et les inimitiés se produisent à cause de cela. 

Quiconque accepte la vérité, si tout le monde accepte la vérité, il n'y aura rien, il n'y 
aura pas de désaccord. Mais comme le monde est à la fin des temps, tout ce que notre Saint 
Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam avait mentionné est en train de se produire. Et c'est 
là l'un des désastres et l'un des maux de cette époque. 

Les gens doivent accepter la vérité pour être à l'aise - la vérité des autres, leur propre 
vérité. Quand il leur arrive quelque chose, même si le monde s'écroule sur eux, ils sont 
heureux si ce qu'ils disent arrive. Alors qu'eux aussi s'enfonceront dans le monde et seront 
écrasés.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Allah a donné l'esprit aux gens. Ils ne l'utilisent pas aujourd'hui. Ce qu'ils utilisent est 
seulement leur ego, ce que leur ego veut. L'esprit est différent et l'ego est différent. Puisse 

Allah جل جلاله donner l'esprit et la compréhension aux gens afin qu'ils vivent en paix. Qu'Allah 
nous protège. Qu'Il fasse de nous des gens qui acceptent la vérité insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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